

PRESSEINFORMATION

Eisenhüttenstadt, 04.01.2016 -----

Die ersten Babys des Jahres 2016

Am 02.01.2016 erblickte die kleine Alena in unserem Krankenhaus als erstes Kind des neuen Jahres das Licht der Welt.

Und nicht nur Alena hatte es eilig, bereits vier weitere kleine Erdenbürger wurden bis heute geboren.

Insgesamt können wir für das vergangene Jahr mit 304 Geburten eine positive Bilanz ziehen. Drei Zwillingsgeburten hatten wir, so dass 307 Babys hier in unserem Krankenhaus geboren wurden. Die Jungen bilden insgesamt eine kleine Mehrheit, 157 hier kamen zur Welt gegenüber 151 Mädchen.

Seit im Naemi-Wilke-Stift die Abteilung für Geburtshilfe geschlossen wurde, entbinden Schwangere u.a. auch in Eisenhüttenstadt. 2015 haben deshalb 97 Babys aus Guben und Umgebung die Stadt Eisenhüttenstadt als Geburtsort in ihrer Geburtsurkunde.

Till Frohne
Geschäftsführer



STÄDTISCHES KRANKENHAUS EISENHÜTTENSTADT
GMBH

Städtisches Krankenhaus
Eisenhüttenstadt GmbH
Friedrich-Engels-Str. 39
15890 Eisenhüttenstadt

Geschäftsführer:
Till Frohne

Tel. 03364 -543701
Fax:03364 -543705

Till.frohne@khehst.de

Öffentlichkeitsarbeit/Presse

Ina Groll

Tel. 03364 – 543704
Fax:03364 – 543705

Ina.groll@khehst.de